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第５回府中市議会定例会議事日程表 
 

                        平成２８年１２月８日分 

議事日程第２号    時  分開議  

 

日程第 １ 一般質問 

 

 
一 般 質 問 日 程 

 

                        平成２８年１２月８日分 

 

 会派代表質問（各派代表質問は、議会運営委員会で決定した順による。） 

 

１ 居 神 光 男 君 （創生会代表） 【一問一答】 
 ⑴ 人口減少対策について 

ア 平成２８年度の施策、業績評価指数の確認と成果・課題 

 

 

 

イ 取組内容のＰＤＣＡ 

 

 

 

 ⑵ 情報格差の是正について 

ア 質の高い暮らしの実現 

 

 

 

 ⑶ ひとり暮らし老人の孤独死対策について 

ア 現状把握 

 

 

 

イ 救えたかもしれない命への対応 

 

 

 

ウ 安心感を持ってもらう対応 

 

 

 

 



２ 

 

２ 山 口 康 治 君 （創生会代表） 【一問一答】 
 ⑴ 府中市の公用車について 

  ア 変更された公用車入札方法 

 

 

 

  イ リース内容 

 

 

 

⑵ コンパクトシティについて 

  ア 集落コアからのアクセス 

 

 

 

  イ 集落への車両貸し出し 

 

 

 

 

 

３ 橘 髙 尚 裕 君 （創生会代表） 【一問一答】 
 ⑴ 市営住宅について 

ア 取り組み状況 

 

 

 

 ⑵ 空家対策について 

ア 特定空家（廃屋解体） 

 

 

 

⑶ 保育事業について 

ア 中須保育所民営化 

 

 

 

 

４ 小 原  操 君 （創生会代表） 【一問一答】 

 ⑴ 市道目崎出口線改良事業について 

  ア 補助金（交付金） 

 

 



３ 

 

  イ 今年度の工事 

 

 

 

  ウ 説明会 

 

 

 

  エ 排水ポンプ場設置 

 

 

 

  オ 国道４８６号連結工事 

 

 

 

 

 

５ 田 邉  稔 君 （創生会代表） 【一問一答】 
 ⑴ 府中市のスポーツ推進について 

ア スポーツ推進計画 

 

 

 

イ スポーツ推進のための組織 

 

 

 

ウ 府中市の１市１スポーツ 

 

 

 

エ スポーツ施設の散在 

 

 

 

 

⑵ 義務教育学校について 

ア 義務教育学校の方向性 

 

 

 

 



４ 

 

イ カリキュラムの編成 

 

 

 

ウ 教員免許の取得 

 

 

 

エ 小学部と中学部の区別と連関 

 

 

 

 

６ 加 藤 吉 秀 君 （創生会代表） 【一問一答】 
 ⑴ 道の駅「びんご府中」について 

ア 開業後の経過 

 

 

 

 ⑵ 鳥獣被害について 

ア 被害の実態 

 

 

 

イ 被害への対策 

 

 

 

 ⑶ 上下町の観光について 

ア 矢野温泉 

 

 

 

 

７ 三 藤  毅 君 （創生会代表） 【一問一答】 
 ⑴ 平成２９年度予算編成について 

ア 「予算編成の基本方針」の基本コンセプトの必要性 

 

 

  

イ 予算編成に係る重点的な取り組み 

 

 



５ 

 

第５回府中市議会定例会議事日程表 
 

                        平成２８年１２月９日分 

議事日程第３号    時  分開議  

 

日程第 １  一般質問 

 

 
一 般 質 問 日 程 

 

                        平成２８年１２月９日分 

 

 会派代表質問（各派代表質問は、議会運営委員会で決定した順による。） 

 

８ 加 島 広 宣 君 （公明党代表） 【一問一答】 
 ⑴ 障害者差別解消法について 

  ア 本市の現状は 

 

 

 

  イ 対応と取り組み 

 

 

 

 ⑵ 中須保育所の民営化について 

  ア 周知と今後 

 

 

 

 

 

９ 大 本 千 香 子 君 （公明党代表） 【一問一答】 
 ⑴ 放課後児童クラブについて 

  ア 運用状況 

 

 

 

  イ 放課後子ども総合プラン 

 

 

 

 

 



６ 

 

 ⑵ ひきこもり対策について 

  ア 実態調査 

 

 

 

 

 

１０ 小 川 敏 男 君 （市民クラブ代表） 【一問一答】 
 ⑴ 義務教育学校の進め方について 

ア 保護者や地域への説明 

 

 

 

イ 小中一貫教育との違い 

 

 

 

ウ なぜ義務教育学校を急ぐのか 

 

 

 

エ 旭小学校の広谷町在住生の転入 

 

 

 

 ⑵ 中須保育所の民営化問題について 

  ア 民営化の成果と課題 

 

 

 

 ⑶ 出口川カドミウム問題について 

  ア 崩落の原因 

 

 

 

  イ 県の財政負担 

 

 

 

 

 

 
 



７ 

 

１１ 水 田  豊 君 （市民クラブ代表） 【一括・一問一答】 
 ⑴ 地方独立行政法人府中市病院機構の病院経営方針の説明会の開催と市の

指導について 

ア 住民への積極的な情報発信 

 

 

 

イ グランドオープン後の病院経営 

 

 

 

ウ 地域包括ケアシステムにおける病院機構の役割 

 

 

 

 ⑵ 上下町有線放送電話の代替システムについて 

ア 有線放送に代わるシステムの進捗状況 

 

 

 

 ⑶ 市民要望への対応について 

ア 処理手順 

 

 

 

 ⑷ 原発事故の避難計画について 

ア 島根原発事故想定の避難計画 

   
 
 

 

 

１２ 楢 﨑 征 途 君 （日本共産党） 【一問一答】 
 ⑴ 教育について 

  ア 議会軽視（新聞報道が先行） 

 

 

 

  イ 小中一貫教育の課題とその克服過程 

 

 

 

 



８ 

 

  ウ 併用型（府南地域）の移行のイメージ 

 

 

 

 ⑵ マイナンバーについて 

  ア 役所から勤務先に通知 

 

 

 

 ⑶ 公共交通機関について 

  ア 木野山町から中国中央病院行きの廃止 

 

 

 

 

 


